

附属中だより



令和3年7月
第4号

学校視察(大井川知事、森作教育改革推進監)

6月23日(水)に森作教育改革推進監、24日大井川知事が附属中の視察にいらっしゃいました。

23日は総合的な学習時間、24日は1年生の英語、2年生の国語の授業をご覧いただきました。緊張感いっぱいの大勢の大人とは対照的に、生徒はいつもと変わらない姿で学習に励んでいました。



クロムブックで調査中。周りのことは目に入りません。



IBARAKIドリームパスの企画について商工会の方からアドバイスをいただきました。



1年生のオールイングリッシュの授業に、知事も感心されていました。



国語では、それぞれの考えを、電子黒板で共有しながら学習しています。



校長からは、本校教育の3つの柱「探究」、「グローバルシチズンシップ」、「デジタルファースト」についてご説明しました。また、それらを充実させるために何が必要かについてもご相談させていただきました。

特色ある取組を応援してくださる知事に、本校としても、現在の取組を加速していこうと、気持ちを新たにいたしました。



7月の附属中



7月6日:科学の甲子園ジュニア県予選
1, 2年生ですが検討します。



7月9日:英語プレゼンテーションフォーラム
県南大会

3年生に混ざっての出場。来年こそは県大会出場!



7月18日:オンライン授業
参観

中高共に初の試みです。
早くオンラインでなくなればよいのですが。
←



7月19日:食に関する学習
龍ヶ崎小の中井栄養教諭にご指導いただきました。

小学校の先生方へ

母校訪問では大変お世話になりました。生徒は、久しぶりに母校へ帰り、先生方にお話を聞いていただけたことで、とても安心した様子でした。訪問させていただいた各校の先生方からも、「生徒が元気に登校できているようで安心した。」「成長した姿が見られてうれしかった。」などのお言葉をいただき、本校職員も実施してよかったと感じております。ご多用のところ、ご協力ありがとうございました。

さて、7月22日に、本校の学校説明会を実施いたしました。6年生と保護者限定の説明会だったため、先生方へは直接ご説明する機会をいただければ考えております。先生方からのお問合せについても、お電話だけでなく、直接お答えすることもできますので、ご質問等がございましたらお電話をいただければと思います。茨城県教育委員会からも、令和4年度の入学者選抜に係る情報が発表されております。詳細は、茨城県教育委員会のホームページでご確認ください。



お問合せ 0297-62-2146

(龍ヶ崎一高附属中 教頭 内川)